

HémoInfo

Vous informer. Rester en contact.



Surveillance continue de la répartition des immunoglobulines

Comme cela a été annoncé par le Comité national d'urgence pour la gestion des réserves de sang l'automne dernier et par la Société canadienne du sang dans sa [lettre aux clients 2020-50](#), l'approvisionnement mondial en immunoglobulines intraveineuses (IgIV) et sous-cutanées (IgSC) est devenu préoccupant. Nous prévoyons une pénurie de certaines marques de produits et tailles de flacons d'IgIV et avons demandé aux hôpitaux de nous aider à remédier à la situation en changeant légèrement la répartition des divers produits d'IgIV qu'ils transfusent.

« Nous continuons de surveiller la situation de près », affirme Sarah Jennings, directrice adjointe du Programme de protéines plasmatiques et de produits connexes. « Nous remercions sincèrement les hôpitaux pour leur fidèle soutien et leur collaboration. »

Grâce au concours des hôpitaux et aux ajustements de la répartition des produits, la Société canadienne du sang a pu continuer à répondre aux besoins des patients. Notre équipe envoie régulièrement des rapports sur la répartition des immunoglobulines, et nous encourageons tous les hôpitaux à les consulter.

Vous trouverez d'autres articles dans la section [HémoInfo](#) de notre site Web.



Société
canadienne
du sang

SANG
PLASMA
CELLULES SOUCHES
ORGANES
ET TISSUS

Automne 2021